

© 18 Januar 2021, 12:59 (CET)

## Team Jumbo-Visma und Swapfiets werben gemeinsam für mehr Fahrradfahren

Ab 18. Januar 2021 starten die beiden innovativen holländischen Marken eine 3-jährige Partnerschaft



**Amsterdam, 18.01.2021 – Swapfiets ist der führende Mitgliederservice für Mikromobilität und mit seinen legendären blauen Vorderreifen als Fahrradabonnement bekannt geworden, das jedem sein eigenes „immer funktionierendes Fahrrad“ bietet. Denn Reparaturen sind in der monatlichen Gebühr enthalten. Zusammen mit Team Jumbo-Visma, dem erfolgreichsten professionellen Radsportteam der Welt will Swapfiets das Radfahren über Altersgruppen und Leistungsstufen hinweg fördern.**

Schon heute sind in vielen europäischen Großstädten die weißen Swapfiets Serviceautos mit Fahrrädern auf dem Dachgepäckträger ein vertrauter Anblick. Diese Service-Cars wurden tatsächlich von Straßenrennen inspiriert, bei denen ein sofortiger Service für Radfahrende von entscheidender Bedeutung ist.

Das Team Jumbo-Visma und Swapfiets konzentrieren sich beide auf höchste Qualität und Leistung in ihren jeweiligen Bereichen. Gemeinsam werden die Teams das Radfahren in ganz Europa und darüber hinaus fördern.

Im Rahmen der Gesamtpartnerschaft wird Swapfiets die Team Jumbo-Visma Academy bei ihren Breitensportaktivitäten mit professionellen Swapfiets-Rennrädern unterstützen, damit junge Menschen ihre Karriere im Radsport beginnen können. Darüber hinaus können sich die Athleten des Team Jumbo-Visma und alle Mitarbeitenden immer darauf verlassen, mit Swapfiets ein immer funktionierendes Rad verwenden zu können.

„Team Jumbo-Visma und Swapfiets verbindet das Engagement für das Radfahren und die Überzeugung, dass Fahrräder das beste Mittel sind, um sich in Städten zu bewegen. Radfahren ist für jeden das gesündeste, nachhaltigste und umweltfreundlichste Transportmittel“, sagt Richard Burger, einer der drei Mitbegründer von Swapfiets.

Richard Plugge, Direktor des Teams Jumbo-Visma, erklärt: „Swapfiets ist ein innovativer Marktführer für das urbane Radfahren. Unser Team ist innovativ im Hinblick auf unsere Arbeitsweise, daher passen wir zu Swapfiets und Sie werden das im Peloton sehen. Wir glauben beide, je mehr Menschen Fahrrad fahren, desto besser ist es für die Gesundheit aller und für die Städte, in denen wir leben. Gemeinsam werden wir den Menschen helfen, mehr Rad zu fahren, sowohl als Sport als auch im Alltag. Wir hoffen, dass unser nächster Spitzensportler eines Tages seine Karriere auf einem Swapfiets-Rennrad begonnen hat.“

# ENDE #





## Über Swapfiets:

Swapfiets ist das weltweit erste 'bicycle as a service' Unternehmen. Gegründet im Jahr 2014 in den Niederlanden, entwickelte sich das Scale-up schnell zu einem der führenden Micro Mobility Anbieter Europas mit insgesamt über 220.000 Mitgliedern in den Niederlanden, Deutschland, Belgien, Dänemark, Frankreich und Italien im September 2020. Das Konzept von Swapfiets ist einfach: Für eine monatliche Gebühr erhalten Swapfiets Mitglieder ein voll funktionstüchtiges Fahrrad oder Elektrofahrzeug für den eigenen Gebrauch. Wenn nötig, steht ein Reparaturservice ohne zusätzliche Kosten innerhalb von 48 Stunden zur Verfügung, um das Zweirad zu reparieren oder direkt gegen ein runderneueres, fahrtüchtiges Exemplar auszutauschen.

In Deutschland startete Swapfiets in 2018 und mobilisiert mittlerweile über 60.000 Mitglieder in Aachen, Berlin, Bonn, Braunschweig, Bremen, Darmstadt, Dresden, Düsseldorf, Frankfurt am Main, Freiburg, Göttingen, Halle (Saale), Hamburg, Hannover, Heidelberg, Karlsruhe, Kiel, Köln, Leipzig, Lübeck, Mainz, Mannheim, München, Münster, Offenbach, Oldenburg, Osnabrück, Potsdam, Stuttgart und Wiesbaden.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.swapfiets.com](http://www.swapfiets.com) und [news.swapfiets.com](http://news.swapfiets.com)  
Fotomaterial zur freien redaktionellen Nutzung finden Sie unter [news.swapfiets.com](http://news.swapfiets.com)

## **Für Presseanfragen und Interviews kontaktieren Sie bitte:**

Sebastian Hesse | Big Bang & Whisper (Berlin)

Tel. +49 30 69202499

Email: [presse@swapfiets.de](mailto:presse@swapfiets.de)

---

### ÜBER SWAPFIETS

Swapfiets ist das weltweit erste 'bicycle as a service' Unternehmen. Gegründet im Jahr 2014 in den Niederlanden, entwickelte sich das Scale-up schnell zu einem der führenden Micro Mobility Anbieter Europas mit insgesamt über 220.000 Mitgliedern in den Niederlanden, Deutschland, Belgien, Dänemark, Frankreich und Italien im September 2020. Das Konzept von Swapfiets ist einfach: Für eine monatliche Gebühr erhalten Swapfiets Mitglieder ein voll funktionstüchtiges Fahrrad oder Elektrofahrzeug für den eigenen Gebrauch. Wenn nötig, steht ein Reparaturservice ohne zusätzliche Kosten innerhalb von 48 Stunden zur Verfügung, um das Zweirad zu reparieren oder direkt gegen ein runderneuertes, fahrtüchtiges Exemplar auszutauschen. In Deutschland startete Swapfiets in 2018 und mobilisiert mittlerweile über 60.000 Mitglieder in Aachen, Berlin, Bonn, Braunschweig, Bremen, Darmstadt, Dresden, Düsseldorf, Frankfurt am Main, Freiburg, Göttingen, Halle (Saale), Hamburg, Hannover, Heidelberg, Karlsruhe, Kiel, Köln, Leipzig, Lübeck, Mainz, Mannheim, München, Münster, Offenbach, Oldenburg, Osnabrück, Potsdam, Stuttgart und Wiesbaden.

---



Swapfiets